





Les vacances ne font que commencer et comme d'habitude, au Club Marmara, les enfants s'amusent, les parents se reposent...

Et les Supre'M, nos 3 pandas préférés, sont en pleine forme :

Musclé ne pense qu'à faire du sport :

« Qui veut faire un beach-volley ? Allez, allez on fait un match ?! »

Maboul ne pense qu'à danser et s'amuser...

« Ma-Ma... Marmara ! Ma-Ma... Marmara ! »

Et Miam ne pense qu'à manger : « Mais... ce ne serait pas l'heure du dîner ??

Hmm Miam miam miam... »;

« Mais enfin Miam! II n'est que 18h! »

Cette semaine, l'excitation est au summum : on fête Halloween!

Du côté des animateurs, on s'active déjà : la grande soirée de samedi doit être parfaite. Heureusement, Musclé est là pour monter la piste de danse « Ohhh hisse, trop fastoche. »

Et Maboul a déjà préparé la chorégraphie... « Et là, on se roule tous en arrière, et puis on saute tous les bras en l'air... Et BADABOUM».

Enfin, disons plutôt qu'elle est prête dans sa tête.

Tout cela est prometteur. Néanmoins, quelque chose cloche. De petits phénomènes se produisent étrangement. Des lampes s'éteignent et se rallument toutes seules, sans explication, des objets disparaissent mystérieusement... Le goûter de Miam s'est même volatilisé! « SACRILÈGE! QUELQU'UN A VOLÉ MES BRIOCHES AU CHOCOLAT! »

Mais ceci n'est rien à côté du terrible cauchemar que font soudainement tous les enfants... Alors qu'ils dorment profondément, ils sont réveillés par un violent bruit de verre brisé!

Ils ouvrent les yeux... et se rendent compte qu'un fantôme plane au-dessus de leur lit : « HOUUUUUUUUUUUUUU ». Ils ont beau vouloir crier, ils sont tétanisés... C'est comme s'ils ne pouvaient plus respirer ! Tout ce qu'ils peuvent faire, c'est écouter la terrifiante voix venue d'outre-tombe, leur répéter trois fois la même phrase épouvantable : « Le soir d'Halloween, un enfant disparaîtrahahaha ! »





Les parents sont très inquiets et les enfants ont peur... Les Supre'M ont beau essayer de rassurer tout le monde, chacun craint de plus en plus la maudite prophétie, à mesure que la grande soirée d'Halloween approche.

Miam mène l'enquête, va dans la cuisine et se rend compte en ouvrant un placard que si les biscuits à la fraise sont encore là, tous les gâteaux au chocolat se sont évaporés dans la nature... Il descend dans la cave du club... découvre une vielle porte en bois... l'ouvre tout doucement et réveille tout à coup des centaines de chauve-souris ! Affolé, il referme vite la porte et aperçoit en se retournant des restes de tablettes de chocolat au lait... Enfin, plutôt le papier!

Alors là, c'en est trop. Mais qui est donc ce fantôme qui fait peur aux enfants et qui adore le chocolat ?!

En effectuant une recherche sur Gogolpanda, Miam découvre qu'il existe un terrible esprit voleur d'enfants nommé Philémon, un démon particulièrement gourmand qui se manifeste toujours à l'approche d'Halloween...

Ni une ni deux, Miam file rejoindre tous les enfants, Maboul et Musclé pour imaginer un plan. Après quelques heures de réflexion, tout le monde est d'accord : ce soir, c'est Halloween. Nous allons attirer Philémon pour le piéger.

Maboul a une super idée :

- Je vais inventer la danse du chocolat!
- Bonne idée Maboul! s'exclame Miam. Moi, je vais me déguiser en citrouille au chocolat... Philémon pointera forcément le bout de son nez, et Musclé en embuscade, n'aura plus qu'à l'attraper!
- Ah oui oui lapprécie Musclé.

La nuit commence à tomber et on entend déjà dans le ciel les corbeaux lugubres « COA COA COA » et au loin, le hurlement terrifiant du loup garou « AHOOOOUUUUUU »

Les enfants ont peur. Comment ne pas être inquiet dans une telle atmosphère ? Pour casser cette ambiance, Maboul lance alors sa danse.

« Vous êtes prêts les enfants ? Allez, tous à la queue-leuleu, et on reprend le refrain :



Nous on est chaud, chaud, chaud, on est chocolat!

Nous on est là là là, on est là bien au chaud!

Nous on est chaud, chaud, chaud, on est chocolat!

Nous on est là là là, on est là bien au chaud!»





D'abord timides, les enfants reprennent à tue-tête la petite ritournelle, ce qui finit par agacer ce diable de Philémon...

Soudainement, un éclair retentissant vient fracasser le ciel ! Une voix terrible, venue tout droit des ténèbres, s'abat sur le club en criant :

« MARMARAHAHAHAHAHAHAHAH !!! »

Le fantôme est là au milieu de la salle en regardant quel enfant il va choisir... Il va se jeter sur l'un d'eux pour l'emporter... lorsque Musclé lui saute dessus à la manière d'un rugbyman et le plaque au sol!

Philémon se débat mais ne parvient pas à se dégager des bras chargés de biceps de Musclé. Miam, Maboul et les enfants estiment alors que ce vilain Philémon mérite une bonne leçon. Après l'avoir soigneusement attaché, ils décident de le gaver de brioches au chocolat.

« D'abord une ! » crient les enfants.

Philémon l'avale d'un coup.

Les enfants : « et puis 2 ! »

Philémon est bien content.

Les enfants : « Et puis 3, et puis 4 puis 5... !!! »

Philémon dit : « Ça suffit ! »

Les enfants : « Et puis 5 et puis 6 et puis 7... !!!! »

Philémon n'en peut plus : « Stop ! » Les enfants : « Et puis 8, et puis 9.... »

Mais d'un coup Philémon se sent vraiment mal...

Après avoir rendu tous les goûters ingurgités, Philémon s'envole à tout jamais loin du club désormais en paix. Et les enfants s'amusent enfin à fond en dansant sur la chanson de Maboul :

« Nous on est chaud, chaud, chaud, on est chocolat ! Nous on est là là là, on est là bien au chaud ! »









Fêtez Halloween avec

MARMARAHA

